



令和3年5月31日  
小田原市立酒匂幼稚園  
ほし組

カタツムリが顔を出す季節になってきました。カタツムリの仕掛け作りやナメクジとの違いを疑問に思って友達と相談する姿にこの時期ならではの遊びを友達と楽しんでいるなあと思います。

今年は梅雨が例年よりも早く来るということで、戸外遊びが大好きなほし組さんは、雨の日があると、てるてる坊主を作り雲の動きをじっと見つめて、雨が止んだ瞬間に繰り出しています。家で週間天気予報を見て友達と「明日は晴れるみたいだから絶対外で遊ぼう！」と約束する様子に先々を見通すことができるようになってきたんだなあと嬉しく思います。6月も雨に負けずに元気いっぱい遊びたいと思います。

### 5月の遊び



#### サッカー教室

17日(月)はサッカー教室を雨天だったので、遊戯室で行いました。雨の中でもサッカーができることに「よっしゃー！」とやる気満々のほし組さん。汗だくになりながらサッカーを楽しみました。コーチにも「うまくなってるね！」と言ってもらい、日ごろから遊びの中でサッカーに親しんでいるからだと思いました。引き続き、サッカーを楽しんでいきたいと思います。



#### おしらせ

「懇談会でバッジの穴が開くのが…」というお話がありました。子どもたちにも伝えているので、聞いている方もいらっしゃることと思いますが園で検討し、バッジを引っ張らずに取り外せる子は洋服のままで、穴が広がってしまって…という方はカラー帽子に付けて練習することにします。家庭で相談していただき、洋服に付けられるのか、帽子で練習を重ねた方がよいのか決めてください。

#### 園外散歩

遠足が延期になったかわりに、18日(火)にクラスで海へ散歩に出かけました。手をつなぐ代わりに輪っかをペアで握って楽しく行きました。海には石がたくさん！海に投げたり転がしたり並べたり時折お茶を飲みながら海を眺めたりしながらたくさん遊びました。

#### お家人へのプレゼント

お家人へのプレゼントにマスクケースを作りました。お家人が喜ぶ顔を思い浮かべながら作ったり、似合いそうな色を考えたりしながら思いを込めて作りました！ぜひ使ってあげてください。



#### クラス全員での遊び【ドッジボール・リレー・サッカー・ドロケイ・逃走中】

毎日のように11時15分ごろになると全員での遊びをするために園庭に子どもたちが集まり始めます。忍者で遊んでいる子たちは「自分たちの使っている積木は片づけるのに時間がかかるから」と時計を見ながら「早めに片づけよう！」と相談する姿に感心しています。運動遊びに積極的でない子も「皆とやると楽しい！」「皆とならできそう！」という気持ちが出てきて、友達となら自分の持っている力以上のものを発揮できることの素晴らしさを教えてもらいました。



#### 6月はこんな遊びをしたいな

☆身の回りの自然に興味をもって遊ぼう！  
☆水遊びをしよう！ ☆ゲームやリズム遊びを楽しもう！



個人の様子



個人の写真